

## Tragedia en Ecuador: un accidente de autobús cobra la vida de al menos nueve personas y deja más de diez heridos

Mundo



Publicada el: 03/09/24	Visitas: 76
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 69	Puntaje: 4.2

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/noticias-del-mundo/tragedia-en-ecuador-un-accidente-de-autobus-cobra-la-vida-de-al-menos-nueve-personas-y-deja-mas-de-diez-heridos\\_1416.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/noticias-del-mundo/tragedia-en-ecuador-un-accidente-de-autobus-cobra-la-vida-de-al-menos-nueve-personas-y-deja-mas-de-diez-heridos_1416.php)

**TRAGEDIA EN ECUADOR:  
UN ACCIDENTE DE  
AUTOBÚS COBRA LA  
VIDA DE AL MENOS  
NUEVE PERSONAS Y  
DEJA MÁS DE DIEZ  
HERIDOS**

*Mundo*

*Tragedia en Ecuador: un accidente de autobús cobra la vida de al menos nueve personas y deja más de diez heridos*

Un dramático accidente vial ocurrió en la mañana, cuando un vehículo que trasladaba a 35 personas cayó a una zanja, dejando en suspenso las causas del siniestro.

## **Trágico accidente de autobús en Ecuador deja nueve muertos**

QUITO, Ecuador – Un trágico accidente ocurrió el martes en la mañana cuando un autobús del transporte público se salió de la vía en una zona rural de Ecuador, resultando en la muerte de nueve personas y dejando a otras 13 heridas de diversa gravedad, según informaron las autoridades del cuerpo de bomberos.

El incidente se produjo cuando el vehículo, que llevaba a 35 pasajeros, cayó a una zanja por causas que aún no han sido determinadas.

Los paramédicos de diversas instituciones llegaron rápidamente al lugar del accidente, ubicado a aproximadamente 40 millas al este de la capital, para atender a los heridos en el costado de la vía antes de trasladarlos a hospitales cercanos.

De los 13 heridos, 10 necesitaron ser hospitalizados debido a complicaciones en su estado de salud.

Un video divulgado por el portal de radio Tumbaco muestra a un grupo de personas visiblemente afectadas, llorando y gritando, mientras los paramédicos brindan atención de emergencia.

Hasta el momento, la policía no ha podido identificar a la empresa propietaria del autobús involucrado en esta tragedia.

Se debe destacar que la carretera donde ocurrió el accidente es conocida por su alta siniestralidad; de hecho, la población ha apodado una de sus curvas como la “curva de la muerte”.

Este mismo tramo ha sido testigo de otros accidentes fatales, incluyendo un choque entre dos vehículos en diciembre pasado que dejó cuatro muertos y un incidente hace dos meses que resultó en el fallecimiento de dos personas tras el impacto de un vehículo contra una roca.

### **Otras noticias relacionadas**

Matan a tiros a cinco mineros en el sur de Ecuador Ecuador: condenan a 34 años y 8 meses de prisión al asesino del candidato presidencial

Fuente: Telemundo47

## **Imágenes**

# TRAGEDIA EN ECUADOR: UN ACCIDENTE DE AUTOBÚS COBRA LA VIDA DE AL MENOS NUEVE PERSONAS Y DEJA MÁS DE DIEZ HERIDOS

Tragedia en Ecuador un accidente de autobus cobra la vida de al menos nueve personas y deja mas de diez heridos

## Tags

*suspenso, dejando, ecuador, personas, incidente, muertos, trasladaba, transporte, siniestro, heridos, resultando, accidente*

## Noticias relacionadas

- 4.0 \*** *Avanza la investigación sobre el trágico fallecimiento de diez personas mayores en un hogar de ancianos*
- 4.4 \*** *Indiferencia y negligencia: nuevos hallazgos en la investigación del trágico incendio en el residencial de Salinas*
- 3.7 \*** *Tremendo incendio arrasa 3.877 hectáreas de bosque en Ecuador y deja tres personas heridas*
- 4.4 \*** *Ecuador y Brasil se enfrentarán a puertas cerradas en un partido clave para mitigar la propagación del Covid-19*
- 4.4 \*** *Madre e hijo de diez años sufrieron lesiones graves tras un impactante accidente en los accesos*
- 3.7 \*** *Trágico accidente en República Dominicana: un camión embiste un bar, dejando un saldo de 11 fallecidos y 40 heridos*
- 4.0 \*** *Tragedia en las rutas: un motociclista de 37 años pierde la vida tras impactar con un perro, mientras su pasajero permanece en estado crítico en el Cti*
- 3.6 \*** *Copsa solicita modificaciones en la paramétrica del transporte*

*suburbano, mientras que Falero apunta a deficiencias en la gestión del servicio*

**3.9 \*** *Tragedia en Maldonado: un joven de 16 años pierde la vida en un accidente de moto tras colisionar con un camión*

**4.7 \*** *Tragedia en Lavalleja: una camioneta embiste a un auto, provocando un accidente mortal que sacudió la tranquilidad de la zona*

## Categorías

Breves
Cultura
Culturales
Curiosidades
Deportes
destacados
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
Internacionales
locales
Maldonado
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf